

Avanza iniciativa turística para municipios del Oriente de Cundinamarca



De izquierda a derecha: Jaime García, Vicepresidente de Planeación, Riesgos y Entorno de la ANI; Edgar Orlando Aguas, alcalde de Ubaque; Robert Peña, alcalde de Guatavita; Álvaro Gutiérrez Pardo, alcalde de Choachí y el ingeniero Armin García, del consorcio constructor CJV – POB.

- Ante los alcaldes de Guatavita, Choachí y Ubaque se realizó el lanzamiento del programa Ruta y Destino de la Perimetral Oriental de Bogotá (POB), una concesión de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI).
- El proyecto beneficia el desarrollo turístico y la economía de los municipios de Sesquilé, Guatavita, Guasca, Sopó, La Calera, Choachí, Ubaque y Cáqueza.
- A través de este programa se van a beneficiar cerca de 20 mil familias.

Bogotá, 12 de agosto de 2016. - La Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) a través de su concesión Perimetral Oriental de Bogotá SAS (POB), encargada de desarrollar el Corredor Perimetral de Oriente de Cundinamarca, lanzó el programa “Ruta Destino”, una iniciativa que busca impulsar el turismo en los municipios del departamento de Cundinamarca.

“En la ANI tenemos como prioridad, que el desarrollo de la infraestructura incentive la competitividad de las regiones, por ello nos parece muy positivo lo que está sucediendo con el proyecto Perimetral Oriental, donde a través de un corredor de 4G, se busca potenciar el desarrollo turístico de municipios como Sesquilé, Guatavita, Guasca, Sopó, La Calera, Choachí, Ubaqué y Cáqueza. Las autoridades locales deben apropiarse de estas grandes obras que se están ejecutando para llevar beneficios a sus comunidades”, aseguró, Luis Fernando Andrade, presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura.

Así mismo y como parte de la vinculación que tiene la Agencia Nacional de Infraestructura con el programa para promover la iniciativa turística en los municipios del Oriente de Cundinamarca, el vicepresidente de Planeación, Riesgos y Entorno de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), Jaime García, quien asistió al evento señaló “El proyecto Perimetral de Oriente de Bogotá es una de las vías nuevas de acceso a la capital y es importante para los municipios de la región, porque hace parte de los programas de desarrollo del Gobierno Nacional y hoy finalmente lo pudimos hacer realidad. Los habitantes de estos municipios tienen la posibilidad de tener proyecciones de su futuro y de su desarrollo con base en la inversión que está haciendo el Gobierno en esta vía”.

El evento de lanzamiento del Programa Ruta y Destino, que se realizó en el municipio de Choachí (Cundinamarca), contó con la participación de los alcaldes de Guatavita, Choachí y Ubaque, además de delegados de otros municipios que se encuentran interesados en hacer parte del programa para incentivar el turismo en diferentes facetas de sus regiones.

A su turno, el gerente del consorcio constructor CJV – POB, ingeniero Armin García, señaló que “una vez comience la ejecución de la vía a finales del 2018 la comunidad debe contar con una infraestructura adecuada para recibir ese desarrollo tanto nacional como internacional, para mejorar la condición y el nivel de vida y permitir que los campesinos



desde sus casas puedan atender a extranjeros enseñándoles acerca del trabajo rural y promover otros espacios de diversión”.

La reunión incluyó la presentación de cada uno de los municipios asistentes en las cuales se resaltaron sus potencialidades y atractivos turísticos. “Este ambicioso proyecto cuenta con el apoyo de varios municipios, que se verán beneficiados por el Corredor Perimetral de Oriente de Cundinamarca, pues cuentan con un gran potencial turístico, gastronómico y de aventura que permitirá mejorar la calidad de vida de sus habitantes”, señaló el alcalde de Choachí, Álvaro Gutiérrez Pardo.

Esta iniciativa facilita la comunicación y las vías de ingreso entre los municipios, lo cual permitirá que cada vez más personas de adentro y fuera del país se acerquen a ellos. Por esta razón y pensando en las necesidades de las comunidades, en un trabajo conjunto con la ANI se pensó en un programa sostenible que le permita a cada habitante aprovechar la llegada de la perimetral, aumentar sus fuentes de ingresos y generar empleos indirectos.

Este programa cuenta con los siguientes componentes: coordinación y concertación con instituciones públicas y privadas, nacionales y regionales; apoyo y fortalecimiento de la gestión de alcaldías; capacitación a la comunidad para el mejoramiento de la calidad de servicios turísticos; apoyo para la legalización de establecimientos prestadores de servicios turísticos y la promoción de los atractivos turísticos de cada región.